

# La línea de conducción ¿Sabías?

Si trae estudiantes de secundaria y preparatoria a la escuela, déjelos en la línea de entrada de la escuela secundaria.

La línea de conducción de la escuela intermedia es solo para dejar estudiantes de la escuela intermedia.

Al final del día, los hermanos de la secundaria y preparatoria que viajen juntos se reunirán en el salón de usos múltiples supervisado e irán directamente a la línea de conducción de la escuela secundaria.

Por razones de seguridad, los estudiantes salen después de que se terminan las líneas de conducción.